

学校と地域が支える伝統

幌別鉄南地区連合町内会は、地域の郷土芸能である『幌別駒おどり』を継承していくため、幌別東小学校と連携し、練習を重ねています。

幌別地区チャリティー市民演芸会では、全校児童が『幌別駒おどり』に取り組み、リコーダーや太鼓などで奏でる演奏に合わせて元気に駆け回る姿に、大きな拍手が送られました。

幌別鉄南地区連合町内会

会長 森 芳昭



きれいな沿道でおもてなし

中登別町内会は、登別温泉に通じる道道沿いの『桜ざか駐車公園』にある『おもてなし花壇』の維持管理のほか、沿道の草刈や雑草取りなどのボランティア活動に取り組んでいます。

11月中旬には、「平成30年も『桜ざか駐車公園』が観光客の憩いの場になれば」と願い、公園の落ち葉拾いやごみ拾いに精を出しました。

中登別町内会

会長 藤澤 誠



第49回 幌別地区チャリティー市民演芸会

花壇コンクール作品展

市連合町内会は、毎年、花壇コンクール作品展を開催しています。今回は、コンクールに応募された花壇の写真を展示したほか、町内会などの美化活動の事例を紹介するため、沿道の清掃作業の写真や活動内容の説明文を展示しました。

今後、登別のまちづくりに貢献するため、地域の沿道美化活動などに取り組んでいきます。環境衛生部会花いっぱい推進リーダー 竹中 脩蔵



避難訓練で地域の絆づくり

新生町三丁目町内会は、毎年、避難訓練を実施しています。

近所の数世帯を一つのグループとし、グループ内で互いに声を掛け合うことで、迅速にまとまって避難行動ができる体制をつくっています。

今回は、避難訓練に加え、炊き出し訓練を行い、食事の準備時間や費用、手伝いの人数がどの程度必要か確認しました。

新生町三丁目町内会

会長 中山 晃一

